

## Leinert ausgezeichnet

### „Werkstatt des Vertrauens“ schafft drei Arbeitsplätze

**Im Dezember 1994 haben die Brüder Dirk und Heinz-Jürgen Leinert den Meisterbetrieb Autolackiererei Leinert in Obernkirchen/Vehlen gegründet. Kunden wählten das Unternehmen jetzt zur „Werkstatt des Vertrauens – Lack und Karosserie“ 2009/2010. Die Auszeichnung vergibt der Fachverlag Audin.**

**Vehlen/Stadthagen** (r, jcp). Die Urkunde nahmen Leinert-Vertreter bei einer von Audin organisierten Feier in Dortmund entgegen. Übergeben wurde sie von Ottmar Hitzfeld, Ex-Bayern-München- und derzeit Trainer der Schweizer Fußball-Nationalmannschaft. Freundlichkeit, Zuverlässigkeit, Preis-/Leistungsverhältnis und die Berücksichtigung von Sonderwünschen wählten die Befragten als hauptsächliche Kriterien für die Verleihung des Titels. Seit Anfang Februar ist die Autolackiererei Leinert auch in Stadthagen unter dem Dach von Mercedes Benz an der Vornhäger Straße vertreten. Dort haben drei Mitarbeiter ihre Arbeit aufgenommen. Außerdem bietet Leinert in Stadthagen einen Ausbildungsplatz zum Fahrzeuglackierer an. In beiden Betrieben werden außer Lackierarbeiten auch kleinere Schäden behoben. Im Betrieb Stadthagen hat die Daimler AG eine Lackieranlage mit Wärmerückgewinnung errichtet. Die Firma Leinert verarbeitet nach eigenen Angaben ökologisch verträgliche Produkte und lösemittelarme Wasserlacke. Der Betrieb wird jährlich vom „Repanet“ auf Einhaltung von Umwelt- und Arbeitsschutzrichtlinien geprüft. Mitglied im „Repanet“ ist das Unternehmen seit 1999. Es handelt sich um ein internationales Netzwerk ausgezeichneter Fahrzeuglackier- und Karosseriefachbetriebe. In einer Prüfung bewertet eine Kommission laut Leinert-Pressemitteilung das gesamte Leistungsspektrum des jeweiligen Betriebes, wobei die Schwerpunkte auf fachlicher Kompetenz, Kundenservice und fortschrittlicher Verarbeitungstechnik liegen.